

FDP Steinbach (Taunus)

NICOLA BEER UND BETTINA STARK-WATZINGER BESICHTIGEN DAS NEUE STEINBACHER BÜRGERHAUS UND DEN INFO-STAND DER FDP STEINBACH AM ST.-AVERTIN-PLATZ

29.08.2017

Einen besonderen Höhepunkt für die FDP-Steinbach wird es am Samstag, den 2. September 2017 um 9 Uhr am St.-Avertin-Platz geben, wenn die Spitzenkandidatin der hessischen FDP und die Generalsekretärin der Bundes FDP, Nicola Beer und Bettina Stark-Watzinger, nach Steinbach kommen.

Gastgeber Dr. Stefan Naas macht zuerst eine Rundführung durch das neue Bürgerhaus. Anschließend werden die Gäste am St. Avertin-Platz bei dem FDP-Wahlkampfstand präsent sein.